

Comunicado de prensa: Actualización del resultado de la prueba COVID-19 del Sr. alcalde (e) Germán Humberto Medellín Mora.

Bogotá, 19 de mayo de 2021.

A toda la comunidad y medios de comunicación.

BUENAS NOTICIAS. Desde la administración de la Alcaldía Local de Sumapaz, informamos a toda la comunidad y medios de comunicación que: el día de ayer, 18 de mayo, el señor alcalde (e) Germán Humberto Medellín Mora, se realizó una prueba para COVID19, con el fin de confirmar el resultado de la prueba anterior. El resultado de dicha prueba fue entregado hoy, 19 de mayo, y tenemos el gusto de confirmar que el resultado es negativo para COVID-19.

De igual manera, y con el fin de cuidar la salud individual y colectiva, el señor alcalde se mantendrá en aislamiento preventivo durante los próximos días, y continuará haciendo seguimiento a su estado de salud.

Por último, invitamos a toda la comunidad a continuar aplicando las recomendaciones de la estrategia DAR (Detecto, Aíslo y Reporto), para así cuidar de la salud y el bienestar de toda nuestra comunidad.

Oficina de Prensa y Comunicaciones Alcaldía Local de Sumapaz